



OLDIMAR EN LA "20"

Oldimar Cáceres con su orquesta joven, entró triunfalmente en "Monte Carlo" y será "star tanguero" en Canal 4. Acá lo vemos en la "gigante".

A 20 KILOMETROS

Johnny Wilton, con su equipo, ha sido captado acá en un descanso musical, 20 kilómetros antes de "Saeta".

DE "LA NOVIA", PASARA A "LA CARTA"

El "chamaco" Luis Alvarez



Ofrecemos la consignación que está mereciendo otro director que asoma. Se trata de Luis Alvarez que, con su reciente corrido "Mi novia", logró estar en el tránsito de los elogios.

—Luis Alvarez, "el chamaco Luis", grabará para dentro de dos meses otro corrido mexicano y se titulará "La Carta". Se espera que la misma tenga redacción buena y sobre "idem". Quedamos aguardando.

COMO lo hemos venido pomenorizando en nuestras secciones informativas, el mes de abril parece apuntar con un panorama nuevo en nuestra televisión que, valga lo que se afirma, tendrá características espléndidas, ofreciéndose así al área de recepción programas de gran calidad puestos ante pantalla a todo costo, a todo ritmo y hasta a "alta dinámica".

LEÑA PARA MONCHO. — Se calcula que uno de los mayores montos autorales a percibirse en el actual momento de la "ola cubana" pertenece a Moncho Leña con su ya fabuloso "Galio espuelerico".

RACCIATTI EN LA CORDILLERA. — Donato Racciatti, ha vuelto a recibir una sugestión para presentarse en Santiago de Chile, reimplantándose, de tal forma, la oferta que ya le fuera hecha.

EL PROGRAMA DISQUERO DE LA CUARTO

"Ritmos Fascinantes" que auspicia Casa Praos, se irradia ahora transitoriamente, y por razones de programación, a las 20.35; en él presenta Radio Rural, las últimas novedades del disco.

¿VIENE BOBBY? — Quien está enterado asegura que viene el afortunado hombre de los temas-impacto. Su último suceso ha sido, sin duda, "Llorando me dormí", que ganó, en seguida, difusión y grabaciones.

EXCELENTE CICLO DE LOS "HOT BLOWERS" EN "EL ESPECTADOR"

Excelente y merecedor de la crecida audiencia que acaparó fue el reciente ciclo de los "Hot Blowers" por CX14 El Espectador. En la presente nota gráfica, obtenida por Nápoli en uno de los últimos programas, se ve a los muchachos "en pleno" esperando el momento de "salir al aire".

En el "CARIBE CLUB"

Para el próximo mes, según se dice, volverán a ofrecerse al mundo joven y bailarín las reuniones bailables desde el "CARIBE CLUB", que ha hecho personales y preferidas la dinámica de Luis Maspole.

He aquí, gráficamente, a las Reinas que serán presentadas en la velada inaugural del ciclo "61". La Reina se llama Margarita Bitabar y los "vices" son las Srtas. Beatriz Santullo y María del Carmen Hernández. Cumplimentando a las chicas, Luis Maspole.

Presentación de Reinas

